



## Medienmitteilung

### **Oberstufenzentrum Schnegg gewinnt 1. Glarner Schul-Cup**

**Grosser Erfolg für das Oberstufenzentrum Schnegg, Glarus Nord/Näfels. Gleich bei der erstmaligen Durchführung des Glarner Schul-Cups setzen sich die Oberstufenschülerinnen und –schüler gegen die Konkurrenz aus dem Buchholz, Glarus Süd, Glarus Nord/Niederurnen und der Kanti Glarus durch und holen sich den begehrten Siegerpokal.**

Der Glarner Schul-Cup wurde in diesem Jahr erstmalig durch den Glarner Verband für Sport in der Schule (GVSS) ausgetragen. Der Cup verfolgt den Zweck, die bisherigen Schulsporttage attraktiver zu gestalten. Vor allem durch die Regelung, dass neu anstelle von Klassenmannschaften Schulhausteams zu den Wettkämpfen zugelassen wurden, konnte dieses Ziel auch erreicht werden. Ebenso erhoffen sich die Organisatoren, im eidgenössischen Vergleich ihre Konkurrenzfähigkeit erhöhen zu können, weil in den Siegermannschaften der kantonalen Ausscheidungen nun die besten Lernenden eines Schulhauses vertreten sind.

### **Oberstufenzentrum Schnegg dank Extraschichten und grosser Motivation zum Erfolg**

Bei der Premiere setzte sich nun das Oberstufenzentrum Schnegg durch. Dieser Erfolg kommt nicht von ungefähr, leisteten die Schülerinnen und Schüler vom Kerenzerberg, Mollis und Näfels unter dem Lead des Turnlehrers Pius Aschwanden dauerhaft einen grossen Effort: Im Konzept wurde der freiwillige Schulsport ins Pflichtwahlfach Sport integriert, welches jeweils am Freitagnachmittag von 15.00 bis 16.30 Uhr stattfindet. Dieses Angebot wurde durch die Schülerinnen und Schüler rege genutzt: So nahmen regelmässig zwischen zwanzig und dreissig Lernende an jeweils fünf bis sechs Trainingseinheiten pro Disziplin teil.

Während bei den Wettkämpfen eine gesunde Konkurrenz herrschte, stieg nicht nur bei den teilnehmenden, sondern auch bei den unterstützenden Schülerinnen und Schüler die Identifikation mit „ihrem“ Oberstufenzentrum. So soll der Erfolg am diesjährigen Glarner Schul-Cup denn auch als Motivationspritze für die nachrückenden Jahrgänge wirken.

### **Teams in verschiedenen Disziplinen**

Beim Schul-Cup massen sich die verschiedenen Schulhausteams in den Disziplinen Leichtathletik, Unihockey, Basketball, Volleyball und Fussball. Dabei erhielten die Teams je nach Abschneiden und Rangierung Punkte für ihre Schule, welche am Schluss zusammengerechnet wurden. Dies ergab die Schlussrangliste und den Sieg für das Oberstufenzentrum Näfels in der Schulhauswertung.

Auf dem zweiten Platz folgte die Schule Buchholz, während Glarus Süd auf Rang 3 und die Schuleinheit Linth-Escher auf dem vierten Rang folgte. Das Schlusslicht bildete die Kanti.

Am Mittwoch vor der Auffahrt überreichte der Präsident des GVSS, Stefan Aschwanden, in einer feierlichen und würdigen Siegerehrung dem obsiegenden Oberstufenzentrum Schnegg unter dem Jubel aller anwesenden Personen den neu lancierten Wanderpokal.

Zur Feier des Tages durften jene Athleten, welche ihren Teil zum Sieg beigetragen hatten, nach einem von der Schule gespendeten Znüni bereits nach der Vormittagspause ins verlängerte Wochenende starten.



